

10月：土木交通委員会で、天白区の自民党・公明党・民主党の市会議員が「弥富相生山線を一般車両が通行する道路にする」ことを主張。

## 市民の意向無視の

11月：区政協力委員会等が早期道路建設を市長に要望。本会議で市長が車両が通る道路建設表明。  
12月：道路交通委員会で説明。

# 弥富相生山線工事再開方針の撤回を求めます！

## 自然を壊す道路はいりません！



ヒメボタルは相生山緑地の生態系の中で生きている生物多様性の象徴です



\*広沢市長は、河村前市長の「道路は廃止」の方針から「一般車両が通る道路建設」へと方針を変えました。15年間道路建設が中止されていたのに、何故、変えたかの議論も説明もなく、唐突に一部の市議や団体の要望だけを取り上げての変更です。道路建設よりも自然が大切だとの大半の市民の思いは無視です。建設理由の渋滞や道路近隣地区への入り込み、防災拠点である相生山に繋がる道路など、この11年で問題は改善されていました。

\*一方で夏の暑さは酷くなるばかり。地球温暖化対策に森はとても大切なものになっています。

◆道路ができれば排ガス、騒音、振動など自然にも生活環境にも悪影響があるのは明らかです。市長はヒメボタル対策をしますが、問題はヒメボタルだけではありません。

◆私たちは相生山の自然をまもりたいのです。賛同の気持ちやご意見をどうぞお寄せください！

相生山の自然を守る会 <http://www.aioiyama.org/> E-mail : [info@aioiyama.org](mailto:info@aioiyama.org)



相生山緑地を考える市民の会 <http://aioiyama.info/> E-mail : [info@aioiyama.info](mailto:info@aioiyama.info)

